



Paire de Chaises en Hêtre massif, style Louis-Philippe – Fin XIXe



460 €

Référence : 130623.2

Catégorie : Chaises, Sièges

Paire de chaises Louis-Philippe en hêtre massif reposant sur des pieds avant tournés, reliés par un barreau également tourné. Les pieds « sabre » à l'arrière sont reliés aux autres par des entretoises assurant stabilité et solidité. L'assise est habillée d'une soierie usitée, de couleur or, qu'il conviendra de changer selon votre souhait. Le dossier découpé et galbé est mouluré.

Cette paire de chaises plaira aux amateurs de meubles anciens de qualité au style épuré.

Époque : fin XIXe

Excellent état de la structure après restauration dans notre atelier.
Prévoir remplacement du tissu.

Finition Cirée.

Livraison possible en France et en Europe, par notre partenaire spécialisé dans le transport de meubles et d'œuvres d'art.

Dimensions :

Hauteur : 88 cm

Hauteur de l'assise : 44 cm

Largeur : 41 cm

Profondeur : 44 cm